

☆ よさこいプレ踊り in 風良里 2015 開催!!



♪ 艶姿!! 涼やかだけれど、本当は暑いんです。

♪ 白一点!? 毎年がんばってくれる大ちゃん。



♪ ユーモラスなしばてん踊り。

風良里の夏の風物詩『よさこいプレ踊り』を去る 26 日(日)に開催、県内外からの多くのお客様が正調よさこい鳴子踊りを楽しみました。酷暑のさなか午前 10 時から午後 3 時まで 1 時間に一回の公演をして下さったのは、風良里とは古くからご縁のある南国市内の踊りのグループ『ふじ和会』の皆さん。

よさこい、の他にもしばてん踊りと南国土佐を後にしての 3 曲を踊って下さいました。丁度観光バスも入車したりし、個人客の皆様にも予期せぬサプライズで大変喜ばれました。

♪ ふじ和会の皆さん、ありがとうございました。

猫のしっぽ 酷暑。先週 24 日の梅雨明け以降気温も急上昇し、29、30 の両日はここ高知でも 35 度以上の猛暑日に。その 2 日偶々休みでスポーツや屋外作業をしたが、中々大変。スポーツはひと月ぶりのロードバイクで 2 時間で 50km 走るいつものコース。熱中症対策にボトルで給水、普段は近くの公園で休んで帰るが、今回は外に居たくなく家で水風呂に直行。体中塩田状態で体重がこれだけで 1.5 kg の減。翌日は家の裏の草取り。つる性の草が繁茂しているのを引っ張ったら敷物のようになれたので、例によってまた『どうにも止まらない!!』となり抜いたり刈ったり。眼鏡がぼたぼたになったがミネラル分のないさらさらの汗に。しかし厳しくなりそうだゾ、今年の夏。風猫子